

## **RECURSOS CLAVE**

Para que nuestra plataforma digital de construcción de viviendas pueda funcionar correctamente y cumplir su objetivo principal, necesitamos contar con una serie de recursos clave.

### **Recursos físicos:**

Así pues, entre los recursos físicos destacan, en primer lugar, la infraestructura tecnológica necesaria para que la plataforma funcione, como equipos informáticos, servidores y herramientas digitales que permiten su desarrollo y mantenimiento.

Además, el proyecto se apoya en sistemas constructivos y materiales estandarizados, pensados para ofrecer soluciones de vivienda rápidas, seguras y adaptables a distintos contextos, especialmente en situaciones de emergencia donde el tiempo es un factor clave.

### **Recursos intelectuales:**

Asimismo, uno de los elementos más importantes del proyecto es el conocimiento que lo respalda. Esto incluye el desarrollo del software propio de la plataforma, así como el uso de Inteligencia Artificial, que nos permite analizar información, detectar necesidades urgentes y proponer soluciones de vivienda adecuadas a cada caso.

Por otro lado, la Realidad Aumentada facilita que los usuarios puedan visualizar las viviendas, entender mejor los espacios y tomar decisiones con mayor seguridad. A todo esto se suma la experiencia acumulada, la metodología de trabajo y los contactos con profesionales del sector de la construcción y la tecnología, que resultan clave para que el proyecto pueda crecer y adaptarse.

### **Recursos humanos:**

De igual modo, el proyecto necesita un equipo humano diverso, con perfiles técnicos y creativos que trabajen de forma coordinada. De modo que son especialmente importantes los conocimientos en desarrollo tecnológico, arquitectura y construcción, así como en gestión de proyectos.

No obstante, más allá de la formación técnica, el proyecto se apoya en personas con capacidad de adaptación, sensibilidad social y compromiso, cualidades esenciales cuando se trabaja con personas que se encuentran en situaciones de vulnerabilidad o emergencia.

### **Recursos financieros:**

Los recursos financieros son necesarios para poner en marcha la plataforma y garantizar su funcionamiento. Estos fondos permiten cubrir el desarrollo

tecnológico, la implementación de nuevas herramientas basadas en IA y RA, así como los costes asociados al equipo humano y al mantenimiento del sistema.

Contar con una base financiera sólida nos permite, además, mejorar el servicio de forma continua y plantear futuras ampliaciones del proyecto.

**Recursos intangibles clave:**

Por último, existen recursos que no son materiales, pero que resultan fundamentales para el éxito del proyecto. Entre ellos destacan la motivación por generar un impacto social real, la visión de ofrecer soluciones rápidas y dignas, y la capacidad de adaptación a distintos escenarios.

La confianza de los usuarios, la credibilidad del proyecto y el enfoque humano con el que se ha diseñado la plataforma son elementos intangibles que marcan la diferencia y refuerzan el valor de la propuesta.